



عرضك الحصري من فولكس واجن



حان الوقت للاستمتاع بالفخامة والأناقة والأداء كما لم تعهدهم من قبل.
لقد صممنا برنامج فولكس واجن الحصري بطريقة استثنائية حتى تتمكن من بدء رحلتك معنا من اليوم.
تواصل مع فريقنا المختص لبدء مغامرتك في سيارة فولكس واجن.

عرض حصري:

- توفير نقدي يصل حتى 22,000 درهم
- تسجيل مجاني
- 4 سنوات أو 60,000 كلم خدمة مجانية** (أيهما يأتي أولاً)
- 6 سنوات أو 60,000 كلم صيانة مجانية (أيهما يأتي أولاً) على سيارات أماروك
- ضمان لمدة 3 سنوات بدون تحديد الكيلومترات
- خدمة المساعدة على الطريق لمدة 3 سنوات
- خدمة الاستلام والتوصيل المجاني على جميع خدمات الصيانة المجدولة لسيارتك

يسري العرض حتى 30 أبريل 2024.



امسح الرمز لتسجيل
اهتمامك

*تطبق الشروط والأحكام. امسح الرمز أو تفضل بزيارة موقعنا الإلكتروني لمزيد من التفاصيل.
**العرض متوفر على سيارات جولف GTI، جولف R، طوارق، T-Roc، أماروك وتيرامونت الجديدة.

تفضل بزيارة أقرب صالة من صالات عرض النايودة للسيارات

الفجيرة
صالة العرض ومركز الخدمة
هاتف: 800-VW (89)
شارع مسافي

الشارقة
صالة العرض ومركز الخدمة
هاتف: 800-VW (89)
شارع الشيخ محمد بن زايد،
بعد قرية تسجيل

دبي (الراشدية)
صالة العرض ومركز الخدمة
هاتف: 800-VW (89)
شارع ند الحمر

دبي (شارع الشيخ زايد)
صالة العرض
هاتف: 800-VW (89)
شارع الشيخ زايد،
بالقرب من موقف ميترو أون باسيث



AL NABOODA
AUTOMOBILES



The Volkswagen Corporate Program Returns



It's time to indulge in the essence of luxury, performance, and style, like never before. Our Corporate Program is designed to offer you an extraordinary journey, that starts today. Reach out to our dedicated team to begin your Volkswagen adventure.

Exclusive Offer:

- Instant savings up to AED 22,000
- Free registration
- 4 years or 60,000 km free service** (whichever comes first)
- 6 years or 60,000 km free service for Amarok models (whichever comes first)
- 3 years unlimited mileage warranty
- 3 years roadside assistance
- Hassle free pick up and drop off for your scheduled vehicle services

Offer is valid till 30th April 2024.

*Terms and conditions apply. Scan the QR code or visit our website for more details.

**Golf GTI, Golf R, Touareg, T-Roc and New Teramont models.



scan to register
interest

Volkswagen Al Nabooda Automobiles Showrooms near you

Dubai (Sheikh Zayed Road)
Showroom

Phone: 800-VW (89)

Sheikh Zayed Road,
next to Onpassive Metro Station

Dubai (Rashidiya)
Showroom and Service Centre

Phone: 800-VW (89)

D62, Nad Al Hamar Road

Sharjah
Showroom and Service Centre

Phone: 800-VW (89)

Sheikh Mohammad Bin
Zayed Road
after Tasjeel Village

Fujairah
Showroom and Service Centre

Phone: 800-VW (89)

Masafi Road



Terms and Conditions:

- Discount is only applicable on vehicles available in stock.
- Offer available only on Golf GTI, Golf R, Touareg, T-Roc, Amarok and New Teramont.
- The corporate offer might differ from one car to another based on model.
- Valid employee ID card must be submitted.
- Minimum 6 months ownership of the vehicle purchased before buying another Volkswagen.
- Invoicing and registration should be under the same name as mentioned on the employee ID card, and cannot be registered under friend's or family member's name.
- Corporate offer cannot be combined with any other offer.
- Card Payments: ONLY 20% of total invoice value is accepted by any bank card issued in UAE.
- Offer is valid till 30th April 2024.

Al Nabooda Automobiles – Volkswagen Corporate Sales Department reserves all rights to change the above terms and conditions at any given time.

الشروط والأحكام:

- الخصومات والعروض تنطبق على السيارات المتوفرة في المخزون فقط.
- العرض متوفر على سيارات جولف GTI، جولف R، طوارق، T-Roc، أماروك وتيرامونت الجديدة.
- نسبة الخصم قد تختلف حسب نوع السيارة.
- يجب تقديم بطاقة العمل سارية المفعول عند شراء السيارة.
- لا يمكن شراء سيارة أخرى بنفس البطاقة قبل مرور 6 أشهر من تاريخ الشراء.
- يجب تسجيل السيارة بإسم حامل البطاقة فقط، ولا يجوز تسجيلها بإسم أحد أفراد العائلة، الأصدقاء أو الغير.
- لا يمكن ضم أو دمج هذا العرض مع أية عروض أخرى متاحة في فروع شركة فولكس واجن - النابودة للسيارات.
- يمكن دفع 20% فقط من قيمة الفاتورة بأي نوع بطاقة بنكية صادرة في الامارات العربية المتحدة.
- يسري العرض حتى 30 أبريل 2024.

النابودة للسيارات ممثلة بقسم مبيعات الشركات - فولكس واجن تحتفظ بحق تغيير أو إلغاء الشروط والأحكام أعلاه جميعها في أي وقت.